

ふじぐみだより

あずま幼稚園 年中ふじ組だより 第13号 担任 飯塚さくら(作成)
あずま今6-401号 令和7年3月21日 飯塚 裕子

木々の芽吹きが感じられるようになり、春の訪れが近づいてきました。4月から始まり、ふじ組さんのみんなとの生活も、あっという間に最後の日を迎えていました。4月の進級・入園当初は、新しい環境に不安を感じる子もいたと思います。それでも、クラスのお友だちと様々な活動をする中で、子どもたちも少しずつ慣れていく、今では元気と笑顔いっぱいのクラスとなりました。この1年間、ふじ組さんの子どもたちは大きく成長しましたね。

できることや難しいことにも諦めず挑戦する姿、どんなことにも全力で「笑顔で」取り組む姿など、日々私たちが「いじから応援したい」と思う姿が沢山ありました。ひとつひとつ行事を経験し、自信がついて、新しいことにも積極的に取り組むことができるふじ組さん。最近は「はやく年長さんになりたいなー!!」と、進級することをドキドキ、ワクワクしてしています。

ふじ組さんのみんなには、年長さんになつても、ありのままの素直な姿で、元気で長いと感じています。ふじ組のみんなと過ごした1年間は、私にとってかけがえのない宝物です。保護者の皆様、至らない点が多々見守っていただけ、ありがとうございました。

この1年間、ふじ組のみんなは、様々なことを学び、たくさん笑って泣いて泣いて、たくましく成長しました。その成長を子どもたちの声ばかりで保護者の皆様と一緒に見守ることができとてもうれしく思います。春から新しいお部屋でまた一歩大きく成長していく姿を見ることが樂しかったです。至らない点も多々ありましたが、温かく見守りいただき、ありがとうございました。食事



ひなまつり音楽会

3月3日(月)は、ひなまつり音楽会でした。ふじ組は、「あじとともともだち」を歌いました。本番前は、「みんなの前で歌うのが緊張するばへ...」と話していたふじ組さん。いざ本番が始まると、大きな口で堂々と歌う姿に成長を感じ、とても感動しました。その後は、お部屋でひなあられを食べ、カルビスを飲んで楽し過ごしていました。



2月26日(水)は、舍人公園へ遠足に行きました。様々な遊具に目と輝かせてお友だちと一緒に楽しそうに遊んでいました! おうちからの弁当も「大きさがトマトが入ってる!」「デザートに、いちごが入ってる!」などと、とても喜びながら食べていました。



お店屋さんごっこ・ありがとうパーティ

3月10日(月)はお店屋さんごっこを行ないました。ふじ組はおもちゃ屋さんをやり、年少、年長のお友だちとお菓子を楽しめました。3月12日(水)は、ありがとうの気持ちから交流食会食をしました!